

Und weil Helenchen so schön bat, ging er wirklich, und sagte zu sich selbst: „Helenchen hat nicht ganz Unrecht; meine Frau ist eine gute Mutter, sie sorgt zärtlich für ihre Kleinen, ich werde deshalb nicht mehr schelten. Aber er hat doch noch oft gescholten, denn Truthühner haben einen gar zu bösen Sinn.

### Nase und Fliege.

„Fliege, ich verbitte mir jetzt ernstlich Deine Zudringlichkeit, es ist wirklich unerträglich mit Deiner Kühnheit!“ So sprach die Nase eines Tages, als der Mann, in dessen Gesicht sie wohnte, ganz behaglich sein Mittagsschläschen hielt. Die Fliege war aber auch ganz schrecklich impertinent, peinigete die arme Nase unaufhörlich; bald stach sie dieselbe, bald lief sie leise über sie hinweg, und das kitzelte entsetzlich, daß die gequälte Nase trotz des Nergers oft das Lachen nicht lassen konnte. Cure Nase wird das auch wohl wissen, fragt sie nur mal.